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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Epperlein 
Stand: 10.08.2021   
 

Ortschaftsrat Athensleben 31.05.2021 

 

AF 0385/2021/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Ortschaftsrat Athensleben 
… 
- Die Feldsteine in Athensleben wurden entsorgt. Warum? Keiner weiß etwas darüber. 
… 
Die entfernten Steine in Athensleben und Lust liegen schon seit ca. 150 Jahren im Ort und 
nun müssen sie wegen Gefahr in Verzug entsorgt werden. In anderen Orten liegen aber 
auch noch Steine. Wieso gerade in Athensleben?  
 
 
Beantwortung: 
Mit Schreiben vom 03.11.2020 wurde dem Ortsbürgermeister schriftlich mitgeteilt, dass die 
Stadt Staßfurt aus versicherungsrechtlichen Gründen gezwungen ist, die Steine entlang der 
Gehwege und sonstigen Nebenbereichen im gesamten Ortsgebiet von Athensleben 
entfernen zu lassen. Das Informationsschreiben und den Auftrag des Fachdienstes 60 zur 
Beräumung der Steine an den Stadtpflegebetrieb finden Sie im Anhang dieser 
Beantwortung. 
Diese Information wurde Herrn Kinzel zuvor bereits in mehreren persönlichen Gesprächen 
durch die Fachdienstleiterin des Fachdienstes 60 gegeben. Derartige Abgrenzungen im 
öffentlichen Verkehrsraum sind grundsätzlich nicht zulässig. Dies gilt natürlich nicht nur für 
Athensleben, sondern auch für alle anderen Ortsteile, wobei völlig belanglos ist, wie lange 
diese Abgrenzungen dort bereits lagern. Da in den Gesprächen zu erkennen war, dass bei 
Herrn Kinzel die angekündigte Entfernung der Steine auf völliges Missfallen stößt, wurde ihm 
angeboten die Verantwortung und die damit verbundene Verkehrssicherungspflicht zu 
übernehmen, was jedoch verständlicher Weise abgelehnt wurde. Somit sollte die, nach der 
Beräumung der Steine, herbeigeführte Situation anerkannt werden und nicht erneut und 
immer wiederholt in Frage gestellt werden.     
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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